

## SDK spendet 15.000 Euro für die Tour Ginkgo /Tourstopp bei der Hauptverwaltung in Fellbach – Mitarbeiter radeln für „Olgäle sorgt nach“

---

**Die Tour Ginkgo der Christiane Eichenhofer-Stiftung machte am Donnerstag, 29. Juni 2017 Halt bei der SDK. Mitarbeiter des Unternehmens überreichten bei dieser Gelegenheit eine Spende von rund 7.000 Euro, die sie im Rahmen einer hausinternen Spendenaktion „erradelt“ hatten. Den erreichten Betrag verdoppelte die SDK kurzerhand und rundete auf 15.000 Euro auf.**

Die Süddeutsche Krankenversicherung a.G. (SDK) unterstützt die Tour Ginkgo seit über 10 Jahren auf vielfältige Weise, die SDK-Stiftung engagiert sich, ebenfalls seit vielen Jahren, als Pate bei der Tour. Auch in diesem Jahr hatten wieder drei Mitarbeiter die Möglichkeit, einen von der SDK finanzierten Teilnehmerplatz im Fahrerfeld zu gewinnen, und traten so für die gute Sache in die Pedale. Darüber hinaus haben sich bereits im Vorfeld viele weitere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für die Tour Ginkgo bei einer Fahrradspendenaktion engagiert. Pro Tag, an dem ein Mitarbeiter mit dem Fahrrad zu Arbeit kam, spendete die SDK 10 Euro.

Die Aktion startete zum Fahrradaktionstag am 18.05.2017 und sollte neben den Spendeneinnahmen die Motivation der Mitarbeiter fördern, mit dem Rad zur Arbeit zu kommen. „Mit Erfolg“, wie **Rafaela König**, die sich für die Aktion verantwortlich zeichnete, bestätigte. „Hier bei der SDK haben die Mitarbeiter durch das langjährige Engagement der SDK eine echte Verbindung zur Tour Ginkgo. Viele kommen sowieso mit dem Rad zur Arbeit und haben sich gefreut, so noch etwas Gutes tun zu können. Einige haben die Aktion aber sogar zum Anlass genommen, das Auto stehen zu lassen, das freut uns natürlich besonders.“

Mit dem gesammelten Geld der Spendentour soll die Zukunft des Stuttgarter Klinikvereins „Olgäle sorgt nach“ gesichert werden. Seit 2013 hat das Nachsorge-Team von „Olgäle sorgt nach“ mehr als 100 Familien begleitet und ihnen dabei geholfen, den Alltag mit einem schwerkranken Kind zu Hause zu meistern. Für die Kinder steigt die Lebensqualität im häuslichen Umfeld enorm, auch wenn die Gesundheit noch nicht wieder ganz hergestellt ist oder vielleicht nie wiederhergestellt werden kann.

Über 100 Radfahrer im gelben Trikot sind bei der Tour Ginkgo drei Tage lang unterwegs, um das Projekt zu unterstützen. Um die Wichtigkeit der Tour zu unterstreichen, hat Ministerpräsident Winfried Kretschmann die Schirmherrschaft für die Tour Ginkgo 2017 übernommen. „Baden-Württemberg darf stolz sein auf dieses vielfältige ehrenamtliche Engagement seiner Bürgerinnen und Bürger“, betonte Winfried Kretschmann bei der Verleihung des Landesverdienstordens an Christiane Eichenhofer im letzten Jahr.

### **Pressekontakt:**

Karin Ebinger

E-Mail: [Karin.Ebinger@sdk.de](mailto:Karin.Ebinger@sdk.de)

### **Unternehmen**

SDK - Unternehmensgruppe  
Raiffeisenplatz 5  
70709 Fellbach

Internet: [www.sdk.de](http://www.sdk.de)

### **Über SDK - Unternehmensgruppe**

Die SDK mit Sitz in Fellbach ist in Süddeutschland der Krankenversicherungsspezialist der Volksbanken Raiffeisenbanken. Hier zählt die SDK mit 760 Millionen Euro Beitragseinnahmen zu den größten privaten Krankenversicherern. Über 650.000 Versicherte bauen beim Thema Gesundheitsvorsorge auf die SDK. Für kompetente Beratung und Hilfe sorgen rund 800 Beschäftigte im Innen- und Außendienst. Renommierte Wirtschaftsmagazine und führende Rating-Unternehmen zählen die SDK zu den besten Unternehmen der Branche.